

Impulse la vigilancia inteligente para una mayor seguridad de las comunidades

Información general

Las agencias de orden público necesitan información procesable y en tiempo real para resolver delitos de manera eficiente, en especial con menos recursos. Equípese a sus fuerzas policiales con la información que necesitan para responder más rápido y coordinarse con mayor eficacia.

Con la confianza de las principales agencias de orden público



Departamento de Policía de Winston-Salem



Departamento de Policía de Hopewell



Departamento de Policía del Municipio de East Greenwich



Departamento de Policía de Lancaster



Departamento de Policía de Parkersburg



Departamento de Policía de Arlington

Mejore su centro de operaciones en tiempo real

Recopile información procesable

Resuelva delitos velozmente mediante cámaras con IA que ofrecen potentes análisis de personas y reconocimiento de matrículas.

Encuentre vehículos sin demora

Encuentre con facilidad vehículos por marca, modelo, color, matrícula o descripciones en formato de texto libre.

Encuentre fácilmente personas de interés

Encuentre personas sospechosas o perdidas por su rostro, la descripción de su vestimenta o fotografías.

Reciba alertas en vivo para una vigilancia inteligente

Establezca alertas que le notifiquen de inmediato cuando las cámaras detecten personas, vehículos o matrículas que coincidan con sus criterios.

Obtenga contexto de video con reconocimiento de matrículas

Combine las cámaras de reconocimiento de matrículas con cámaras PTZ o multisensores para obtener un contexto de video que va más allá de las fotos y ofrece información sobre los detalles y movimientos del vehículo.

Integración con Axon Fusus

Las integraciones listas para usar con Fusus y Evidence by Axon potencian una visibilidad unificada y agilizan la gestión de pruebas.

Mejore la seguridad pública con soluciones ágiles

Habilite el monitoreo móvil

Configure fácilmente unidades o remolques de monitoreo móvil con cámaras Verkada, puertas de enlace para conectividad móvil y soluciones de energía solar a través de socios confiables.

Fomente la seguridad de la comunidad

Monitoree eventos al aire libre y ayude a que las empresas locales combatan el vandalismo y la delincuencia con soluciones de cámaras fáciles de implementar.

Mejore la coordinación

Las organizaciones que utilizan Verkada pueden otorgar a las fuerzas del orden acceso rápido a la totalidad del plano de la planta y sus cámaras a través de un mensaje de texto o un enlace URL.

Comparta información con los agentes en el sitio

Los operadores de la sala de control pueden compartir información o grabaciones en tiempo real con agentes en el lugar de los hechos para reducir la dependencia de los relatos de testigos.

Resuelva disputas de tráfico

Evalúe velozmente las trayectorias de personas y vehículos en intersecciones o calles para identificar fallas y resolver disputas de tráfico.

Amplíe la cobertura del patrullaje

Utilice las cámaras Verkada para la activación de alarmas en edificios municipales con monitoreo profesional y verificación por video integrados.



Optimice las operaciones de los cuarteles de policía

Restrinja el acceso al edificio

El control de acceso basado en la nube protege áreas sensibles, como salas de TI y almacenamiento de pruebas, mediante permisos en función de roles, horarios de puertas personalizables y registros de auditoría.

Monitoree las entradas del cuartel

Proteja y monitoree las entradas, vestíbulos y salas de detención con intercomunicadores de video que le permiten responder llamadas desde cualquier lugar.

Mejore la visibilidad de la entrada de vehículos

Reduzca los puntos ciegos en las áreas de entrada de vehículos mediante cámaras Fisheye de 180 grados, que ofrecen una visibilidad más completa durante el transporte de prisioneros. Comparta o descargue fácilmente grabaciones para usarlas en los tribunales.

¿Por qué conviene elegir Verkada?



Sin NVR ni DVR:
hasta 365 días de almacenamiento integrado



Archivo en la nube y puestos de usuarios ilimitados



Hasta 10 años de garantía de producto
y costos de renovación previsibles



Soporte técnico 24/7
por correo electrónico, teléfono o chat en vivo



Cumplimiento de alto nivel
de las normas ISO 27001/27017/27018 y compatibilidad con los requisitos del RGPD



Actualizaciones automáticas
para desbloquear funciones y mantener la seguridad

Videoseguridad

Las cámaras con IA y un uso eficiente del ancho de banda ofrecen grabaciones de forma ininterrumpida, almacenamiento integrado de hasta 365 días y una calidad de imagen líder en el sector.

Control de acceso

Automatice fácilmente los horarios de las puertas y proporcione credenciales al personal con software de control de acceso y controladores gestionados en la nube.

Alarms

Detecte allanamientos e ingresos no autorizados con detección de intrusión gestionada en la nube y monitoreo profesional 24/7.

Intercomunicador

Responda llamadas desde cualquier lugar con video nítido, audio claro y cuatro métodos de recepción inteligentes.

Sensores de calidad del aire

Proteja pruebas y equipos de TI críticos con alertas en tiempo real de ruidos, humedad, temperatura y otros indicadores de calidad del aire.

Conectividad

Configure con facilidad las cámaras remotas o móviles con puertas de enlace que suministran energía y datos.

Guest

Agilice el registro de visitantes con la captura automática de identificaciones con foto y formularios, además de notificaciones instantáneas del anfitrión.

Mailroom

Realice un seguimiento de la entrega de paquetes con un simple escaneo móvil y notifique automáticamente a los destinatarios.

Viewing Station

Realice la transmisión en vivo de hasta 300 cámaras para obtener visibilidad en tiempo real y acelerar la respuesta a incidentes.



Escriba a sales@verkada.com para obtener más información o una prueba gratuita de Verkada.

